YaraMila ACTYVA



27-5-5-3(S)

YaraMila Actyva es una combinación de Nitrógeno (N), Fósforo (P) y Potasio (K) diseñada para maximizar el rendimiento y la calidad del cultivo. Está formulada para responder a las necesidades específicas del cultivo. YaraMila Actyva es una de las fuentes más eficientes de N, P y K disponibles en el mercado.

Cada prill de YaraMila Actyva contiene cantidades de NPK balanceadas y adaptadas con precisión a los requerimientos del cultivo. Entonces, cuando se lo aplica en la dosis correcta y en las condiciones adecuadas, YaraMila Actyva asegura la absorción en dosis precisas y balanceadas de estos nutrientes.

Este producto es un complejo químico y por lo tanto ofrece una distribución pareja de los nutrientes, sea que se aplique al voleo o con máquinas fertilizadoras. No hay riesgo de segregación de nutrientes durante el transporte, manipulación y aplicación.

YaraMila Actyva tiene una fuente de nitrógeno balanceada que contiene Nitrógeno tanto en forma de nitrato como de amonio. La concentración elevada de nitrato es ideal para cultivos de rápido crecimiento y asegura un buen desarrollo de la raíz, mientras que el N-amonio es importante para que se mantenga el suministro de nitrógeno en el tiempo. Además, el nitrato ayuda a la absorción de nutrientes con carga positiva (Ca++, Mg++, K+). Comparado con los fertilizantes basados en amonio puro o en urea, los productos YaraMila son significativamente más eficientes con igual base de Nitrógeno y en consecuencia promueven un mejor rendimiento y calidad.

Todo el Fósforo en YaraMila Actyva está totalmente disponible para la planta en forma de orto-fosfatos solubles en agua y fosfatos di-cálcicos solubles en citrato de amonio. La combinación de diferentes formas del nutriente aporta una mayor y más duradera disponibilidad de Fósforo para los cultivos en una gran variedad de tipos de suelos.

YaraMila Actyva contiene polifosfatos. En particular en el caso de los suelos neutros a alcalinos, los polifosfatos pueden mejorar la absorción y el rendimiento de P. El componente de polifosfato también puede mejorar la disponibilidad de nutrientes para el cultivo en un amplio rango de condiciones de suelo. Además, los polifosfatos pueden penetrar más profundamente en el suelo, mejorando así la disponibilidad de P para la planta.

El potasio en YaraMila Actyva estimula el crecimiento de tallos fuertes y brinda un cierto grado de tolerancia a pestes y enfermedades ya que aumenta el grosor de la pared celular. El Potasio también mejora la tolerancia a las heladas y la sequía de las plantas. Es esencial para un rendimiento y calidad altos en los cultivos. Un suministro adecuado de Potasio tiene un efecto positivo en el tamaño de la hoja, fruta y grano. Una fruta con un suministro de Potasio adecuado tiene más sólidos solubles totales (SST) y por lo tanto, un mejor sabor. Balancear el Potasio con otros cationes disponibles en el suelo es muy importante. Niveles elevados de Potasio en el suelo pueden suprimir la disponibilidad de otros nutrientes, en especial del Calcio y el Magnesio.

YaraMila Actyva contiene Azufre. El Azufre es un componente importante de enzimas y otras proteínas y es necesario para el metabolismo de nitratos.